



La pensión media en esta comunidad es de 1.103,71 euros y de 937,19 en España

El número de pensiones en Asturias se situó en 301.447 en junio

La cifra total de pensiones en España se eleva a 9.613.641

Lunes, 25 junio 2018.- El número de pensiones en Asturias se situó en junio en 301.447, lo que representa un incremento del 0,2% con respecto al mismo mes del año anterior, según datos del Instituto Nacional de la Seguridad Social (INSS) del Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social.

La pensión media en esta Comunidad Autónoma es de 1.103,71 euros, con un crecimiento del 1,7% en relación con el mes de junio de 2017.

España

El conjunto del Sistema público supera los 9,6 millones de pensiones contributivas (9.613.641), un 1,13% más respecto al año pasado. Más de la mitad, 5.919.154 concretamente, son por Jubilación; 2.359.486 corresponden a Viudedad; 952.456 a incapacidad permanente; 340.797 a orfandad y 41.748 a favor de familiares.

La nómina mensual de pensiones contributivas de la Seguridad Social superó los nueve mil millones de euros (9.009.812) el pasado 1 de junio. El incremento interanual se sitúa en el 3%.

La pensión media de jubilación asciende a 1.083,67 euros, lo que representa un aumento del 1,93% respecto al año pasado. La pensión media del Sistema, que comprende las distintas clases (jubilación, incapacidad permanente, viudedad, orfandad y a favor de familiares), alcanza los 937,19 euros mensuales, lo que supone un aumento interanual del 1,84%.

La Seguridad Social hace pública cada mes esta estadística con el objetivo de ofrecer a los ciudadanos información precisa sobre la evolución del número y coste de las pensiones del Sistema.

Más información del conjunto del sistema y por comunidades autónomas en el pdf adjunto